

わくわく

南原小学校 4年 学年だより No4 R5.7.3(月)

梅雨真っ只中となり、しとしと雨が降ったり、蒸し蒸しとした日があったりしています。そんな中でも 4年生は元気いっぱい、梅雨の晴れ間には外遊びを楽しんだり、プール学習に取り組んだりしています。

さて、いよいよ 1 学期もまとめの月に入ります。各教科ではまとめのテストに向けて、計画的に復習に取り組めるよう声をかけていきます。同時に、7 月には喫煙防止教室と手話教室の体験学習があります。自分の生活に関わりあることがらについて考えるよい機会となると思います。

残り3週間、楽しく学校生活が送れるよう、担任一同支援していきたいと思います。貴重な学校生活を有意義に過ごすためにも、ご家庭でも早寝早起きや衣服の調節等に声かけをお願いいたします。7月も引き続きよろしくお願いいたします。

学習 予定

国語 お願いやお礼の手紙を書こう

ことわざと故事成語、ローマ字 など

社会 都道府県の名前と位置

算数 小数のしくみ、そろばん

理科 夏の生き物、夏の夜空

音楽 ちいきに伝わる音楽に親しもう

図エ 立ち上がれねんど

ギコギコトントンクリエイター

体育 マット運動、保健、水泳

英語 What time is it?

総合 福祉とは何か、手話教室

行事予定

5日(水) 喫煙防止教室

中庭下校

11日(火)清掃強化週間

13日(木)手話教室

21日(金)第1学期終業式

一斉下校 14:05

24日(月)~28(金)

個人懇談

24日(月)~8/4(金)

児童自宅確認期間

お原真い

<水泳について>

- ・朝から雨が降っていたり、曇っていたりするときでも、水泳を実施する予定の日にはプールカードを 持参(<mark>押印</mark>を忘れずに)してください。途中で天候が回復した場合、水泳を実施する場合があります。
- 着替えの際に誰のものかが分かるよう、持ち物(タオル、ゴーグル、下着など)には必ず記名をお願いします。

<タブレットの活用について>

タブレットは100%になるまで充電をお願いします。毎日のように使用していますので、忘れず持たせてください。

<熱中症対策について>

- ・教室ではエアコンを使用していますが、厚手の上着や体育着の長袖ジャージを着ているお子様が見られます。休み時間や体育の授業では、熱中症対策の観点から、上着を脱ぐように声を掛けています。御家庭でも、気温に合わせた服装の工夫や調節の声掛けをよろしくお願いします。
- ・熱中症は、寝不足や疲れなどが影響することもあります。また、食事は健康の基本であり、特に朝ごはんは、1日の活動を支え、暑さから体を守る水分や塩分も補給できます。熱中症予防には、毎日の健康管理が非常に大切ですので、「早寝・早起き」「朝ご飯」の御協力をどうぞよろしくお願いします。

4年生 わくわく日記4

今月お伝えするのは、4年生の目標である「自分の気持ち(考え)を、自分で(相手に)伝える」から、 社会科見学とグループ活動の様子です。

社会科見学

先日の社会科見学では、子どもたちはよく観察をし、よく話を聞き、社会科で学習したことを確かめてきました。また、疑問に思ったことを案内の人に質問して考えを深める様子も見られました

お礼の手紙には、分かったことだけでなく、見学して感じたことも書いていた子どもたちが何人もいまし

た。すばらしいことですね。

水をきれいにする大切さがわかって、水を節約して使いたいと 思いました。 川の水を水道から出てくるような飲める水にすることは大変だと知りました。 これから水を飲むときは浄水場の人 に感謝しようと思います。











1年間で約1700トンもごみが出ることに 驚きました。これからは、今までもよりごみ を減らしたいなあと思いました。

これからは食べ物の好き嫌いを しないよう努力して、ごみを 減らしたいです。

理科の授業から

理科の学習では、「電気のはたらき」で、グループでの実験を取り入れています。仲良く活動に取り組む姿が見られますが、中には「直列つなぎの回路はこうじゃない?」「いや、ここはここにつなぐんだよ。」と活発に教え合い、考えを深めているグループも見られます。

今回の単元に限りませんが、自分の考えをもってグループ活動に取り組める子ほど、友達と教え合える子ほど、テストでの正答率も高い





(学習内容を理解できている)ように感じます。自分の考えをもてる、自分の考えを友達に伝えることができる授業づくりに取り組んでいます。